

## Sebagai Bentuk Duka Cita Yang Mendalam, Kasat Lantas Polres Sumenep Kunjungi Orang Tua Korban Laka Lantas

Achmad Sarjono - [SUMENEP.WARTASOSIAL.COM](http://SUMENEP.WARTASOSIAL.COM)

Nov 6, 2022 - 17:25



SUMENEP - Polres Sumenep melalui Sat Lantas Polres Sumenep melakukan kunjungan silaturahmi ke pihak keluarga korban kecelakaan pelajar inisial MIF di Dusun Padaringan Barat Desa Paberasan Kecamatan Kota Kabupaten Sumenep Madura Jawa Timur, Sabtu (05/11/2022).

Kedatangan Kasat Lantas Acp Lamudji.,S.H dan beberapa anggotanya disambut dengan baik oleh kedua orang tua korban inisial MIF, Sahrawi dan Wiwit

Pada kesempatan tersebut Kasat Lantas Polres Sumenep Acp Lamudji.,S.H mengatakan kunjungan silaturahmi ini sebagai wujud rasa duka cita yang mendalam dari Polres Sumenep atas peristiwa laka lantas yang terjadi di Jalan KH. Mansyur Desa Pabian Kecamatan Kota Sumenep pada hari Jum'at 04 November 2022 kemarin

Dari peristiwa laka lantas tersebut mengakibatkan satu pelajar meninggal dunia MIF warga Dusun Padaringan Barat Desa Paberasan Kecamatan Kota Sumenep

"Kunjungan silaturahmi ini sebagai bentuk duka cita yang mendalam dari Kami Polres Sumenep kepada pihak keluarga korban kecelakaan pelajar, "Kata Kasat Lantas Polres Sumenep Acp Lamudji.,S.H

Pihaknya berharap agar peristiwa kecelakaan pelajar tersebut dapat hikmah yang positif dan semoga kejadian kecelakaan yang melibatkan pelajar ini menjadi yang terakhir kalinya.

Pada kesempatan yang lain, Kades Paberasan Rachman Saleh.,S.E mengucapkan terimakasih kepada Satlantas Polres Sumenep yang ikut berbelasungkawa atas peristiwa kecelakaan pelajar yang menimpa salah satu warganya.

"Saya sebagai Kades Paberasan mewakili dari pihak keluarga korban kecelakaan pelajar, Sahrawi dan Wiwit menyampaikan terima kasih atas kedatangan dan ungkapan belasungkawa dari Polres Sumenep khususnya Satlantas Polres Sumenep. Ini sebagai bukti bahwa Polres Sumenep benar-benar Pengayom Masyarakat," ungkapnya melalui pesan WhatsAppnya. Minggu (06/11/2022)

Dalam kesempatan tersebut Kasat Lantas Polres Sumenep Acp Lamudji.,S.H di dampingi oleh Kanit Laka Lantas Ipda Moh. Suki.,S.H dan Kanit Turjawali Aiptu Djailani. Dan atas nama Polres Sumenep memberikan bantuan berupa sembako dan karangan bunga kepada pihak orang tua korban laka lantas. (\*)